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Estado do Rio Grande do Sul 

MUNICÍPIO DE FAZENDA VILANOVA 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 
Rua Porto Alegre, nº 485 Centro Sul – CEP 95875-000 – Fone: 51-3613-1177 

 
 

ATA 36/2022 
 

Aos sete dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos, 

reuniu-se a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS em caráter ordinário, com a presença dos 

vereadores: Álvaro da Silva Brandão, Ângela Bilhar, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson 

de Quadros Costa, Paulo Delcio de Souza, Sérgio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice 

Inêz Drebes. Havendo quórum regimental o Presidente Sérgio Cenci fez seus cumprimentos, invocou a 

proteção de Deus e declarou aberta a Sessão, convidando a todos para realizarem a oração do Pai Nosso. 

Prosseguiu-se a apreciação da Ata de nº 35/2022 que foi aprovada por todos. Correspondência: Convite 

do Comando do 40° BPM para a solenidade de Formatura do PROERD; Of. Gab. n° 292/2022 do Gabinete 

do Prefeito e Of. Gab. n° 293/2022 do Gabinete do Prefeito. Tribuna Livre: O Sr. Carlos Grave utilizou 

o espaço para convidar a todos para o Baile de Kerb da Comunidade de Santana. Pedido de Informação: 

não houve. Indicações: a) Nº 59/2022 do Vereador Leo Mota, indica ao Executivo Municipal que crie a 

Feira do Artesanato no município, tendo em vista o movimento pró-turismo que está sendo estabelecido 

no Município e Região. b) Nº 60/2022 da Vereadora Ângela Bilhar, indica ao Executivo Municipal a 

manutenção de bueiros. c) Nº 61/2022 da Vereadora Ângela Bilhar, indica ao Executivo Municipal a 

doação de cultivos à merenda da Escola Estadual de Ensino Médio de Fazenda Vilanova. d) Nº 62/2022 

do Vereador Sérgio Cenci Sobrinho, no uso de suas atribuições como Presidente da Câmara Municipal de 

Vereadores de Fazenda Vilanova/RS, remete ao Poder Executivo Municipal a Indicação de n° 01 subscrita 

por Kennedy Misael Marmentini, Vereador Júnior desta Casa, em 27 de setembro de 2022, com a seguinte 

redação: Indico ao Senhor Prefeito Municipal a disponibilização de Bíblias nas escolas da Rede Municipal 

de Ensino. e) Nº 63/2022 do Vereador Sérgio Cenci Sobrinho, no uso de suas atribuições como Presidente 

da Câmara Municipal de Vereadores de Fazenda Vilanova/RS, remete ao Poder Executivo Municipal a 

Indicação de n° 02 subscrita por Mikael Alexandre de Brito e Kennedy Misael Marmentini, Vereadores 

Júniors desta Casa, em 27 de setembro de 2022, com a seguinte redação: Indico ao Senhor Prefeito 

Municipal a criação da Feira do Produtor. f) Nº 64/2022 do Vereador Sérgio Cenci Sobrinho, no uso de 

suas atribuições como Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de Fazenda Vilanova/RS, remete 

ao Poder Executivo Municipal a Indicação de n° 03 subscrita por Andriéli Luíza Grave, Vereadora Júnior 

desta Casa, em 25 de outubro de 2022, com a seguinte redação: Indico ao Senhor Prefeito Municipal a 

reforma em cerca na Escola Santana. g) Nº 65/2022 do Vereador Sérgio Cenci Sobrinho, no uso de suas 

atribuições como Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de Fazenda Vilanova/RS, remete ao 

Poder Executivo Municipal a Indicação de n° 04 subscrita por Andriéli Luíza Grave, Vereadora Júnior 

desta Casa, em 25 de outubro de 2022, com a seguinte redação: Indico ao Senhor Prefeito Municipal a 

construção de quadra de esporte na Escola Santana. h) Nº 66/2022 do Vereador Sérgio Cenci Sobrinho, 

no uso de suas atribuições como Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de Fazenda Vilanova/RS, 

remete ao Poder Executivo Municipal a Indicação de n° 05 subscrita por Vitienzo Gravina Tezsele, 

Vereador Júnior desta Casa, em 25 de outubro de 2022, com a seguinte redação: Indico ao Senhor Prefeito 

Municipal a compra ou atualização dos computadores da sala de informática, na Escola Edgar. i) Nº 

67/2022 do Vereador Sérgio Cenci Sobrinho, no uso de suas atribuições como Presidente da Câmara 

Municipal de Vereadores de Fazenda Vilanova/RS, remete ao Poder Executivo Municipal a Indicação de 

n° 06 subscrita por Isadora Brandão da Silva, Vereadora Júnior desta Casa, em 25 de outubro de 2022, 

com a seguinte redação: Indico ao Senhor Prefeito Municipal a implantação de ciclofaixas nas ruas do 

Centro deste Município. Todas as indicações foram aprovadas por unanimidade. Grande Expediente: 

não houve pronunciamentos. Ordem do Dia: a) Projeto de Lei do Executivo n° 77/2022, de 03 de 

novembro de 2022, que “Autoriza o Poder Executivo a prorrogar os contratos temporários oriundos da 

Lei Municipal n° 2116, de 23 de novembro de 2021, alterada pela Lei Municipal n° 2152, de 15 de 
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fevereiro de 2022, e dá outras providências”. Aprovado por unanimidade. b) Projeto de Lei do Executivo 

n° 78/2022, de 03 de novembro de 2022, que “Altera o inciso II, do § 2°, art. 2° da Lei Municipal 

2.133/2022, e dá outras providências”. Aprovado por unanimidade. c) Projeto de Lei do Executivo n° 

79/2022, de 03 de novembro de 2022, que “Autoriza o Poder Executivo a prorrogar os contratos 

temporários do cargo de Monitor de Educação Infantil, autorizado pela Lei Municipal n° 2168, de 23 de 

março de 2022, e dá outras providências”. Aprovado por unanimidade. d) Resolução de Mesa Nº 

005/2022, que “Altera a data da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de Fazenda 

Vilanova/RS”. Aprovada por unanimidade. Em comissão: Projeto de Lei do Legislativo nº 007/2022. 

Pronunciamentos Pessoais: a) Vereador João Fernandes parabenizou a Câmara Júnior pelas indicações 

propostas, que demonstram as necessidades da população, que os vereadores juniores estão engajados no 

projeto e atualizados. Parabenizou os representantes da Comunidade de Santana pelas melhorias 

constantes que são realizadas pela direção da comunidade. Com relação aos PL’s aprovados colocou que, 

novamente, não vieram os relatórios de impacto financeiro e, quanto ao PL 78, disse entender a situação 

da empresa e apontou contradições na justificativa do projeto. b) Vereadora Ângela Bilhar, também 

parabenizou a Câmara Júnior pela atuação. Destacou evento que será realizado em prol da causa animal. 

c) Vereador Leo Mota, parabenizou a Comunidade de Santana pela organização e progresso da 

comunidade, destacou a atuação da Câmara Júnior, elogiando os projetos. Pediu que ao presidente que o 

Legislativo faça uma homenagem a Paola Horst, corredora que vem representando Fazenda Vilanova em 

competições por todo o Estado. Sobre a redução do número de empregos gerados pela empresa calçadista 

que foi analisado nesta sessão, destacou a falta de mão-de-obra especializada. d) Vereador Paulo Delcio 

de Souza destacou a atuação da Câmara Júnior, e a necessidade de apoio as comunidades que é onde tudo 

acontece em nosso município; relatou a importância da emenda impositiva para desenvolvimento das 

comunidades. e) Vereador Nelson de Quadros Costa, elogiou o trabalho desenvolvido pela sua suplente 

Cristina Aparecida Rosa; parabenizou a associação dos caminhoneiros pelo belo evento realizado no 

domingo que passou; lamentou o problema de falta de mão-de-obra que assola o município. Espaço de 

Lideranças: a) Vereador João Fernandes, colocou que não entende como o município de Fazenda 

Vilanova, sendo uma das cidades com maior crescimento populacional sofre com a falta de mão-de-obra 

para as empresas; questionou o fato de que as pessoas podem estar indo trabalhar fora. Sobre a resposta 

ao seu pedido de informação, colocou que na próxima semana irá trazer a documentação que possui para 

relatar algumas inconsistências; sobre a situação atual do país, colocou seu ponto de vista. b) Vereador 

Leo Mota colocou sobre a questão do PNPIC-SUS, QUE são as Práticas Integrativas e Complementares 

em Saúde (PICS) que são recursos terapêuticos que buscam a prevenção de doenças e a recuperação da 

saúde, com ênfase na escuta acolhedora, no desenvolvimento do vínculo terapêutico e na integração do 

ser humano com o meio ambiente e a sociedade. As práticas foram institucionalizadas por meio da Política 

Nacional de Práticas Integrativas e Complementares no SUS (PNPIC). Segundo o vereador, esta 

abordagem merece mais atenção, pois já há usuários de Fazenda Vilanova que fazem uso deste serviço. 

Em aparte, o vereador João Fernandes, colocou que já há funcionários treinados no setor de saúde para a 

realização de algumas destas terapias. c) Vereador Álvaro Brandão destacou a atuação da Câmara Júnior, 

disse que fará indicação pedindo uma pista de skate. Sobre a situação atual da política nacional, pediu que 

as pessoas respeitem as opiniões das demais; lamentou a censura que está sendo imposta; pediu a mudança 

da legislação para que não haja tanta interferência do STF. Com a palavra, o presidente Sérgio Cenci, 

destacou o trabalho desenvolvido na comunidade de Santana; parabenizou a Associação dos 

Caminhoneiros pelo evento realizado no domingo; reforçou a indicação da vereadora Ângela Bilhar para 

melhora da qualidade da merenda da Escola Estadual de Ensino Médio; colocou que irá homenagear a 

corredora Paola Horst, como forma de incentivo a pratica esportiva. Comentou reportagem sobre o 

número de vagas de emprego geradas no município, na qual Fazenda Vilanova teve saldo negativo de 

menos 2 vagas; preocupou-se com a falta de atitude para a qualificação de mão-de-obra, bem como, a 

geração de empregos, pois com o crescimento populacional é necessário que haja crescimento na 

arrecadação para a manutenção da qualidade dos serviços ofertados a população. Sobre a Câmara Júnior 

elogiou a atuação dos jovens e a qualidade dos pedidos gerados; pediu que o Executivo procure atender 

os anseios e pedidos dos jovens, como forma de incentivá-los na atuação comunitária. Assim, nada mais 

havendo a tratar, o presidente invocou a proteção de Deus, declarando encerrada a presente sessão 

ordinária e convidando todos a participarem da próxima sessão, a ser realizada no dia dezesseis de 

novembro de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos.  
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SÉRGIO CENCI SOBRINHO      ÂNGELA BILHAR       VANICE INÊZ DREBES      PAULO DELCIO DE SOUZA     

                  Presidente                           Vice-Presidente                      Secretária                                   2º Secretário 

   
 

 

 

 

        ÁLVARO DA SILVA BRANDÃO         JOÃO BATISTA FERNANDES DA SILVA            LEO MOTA 

                          Vereador                                                              Vereador                                              Vereador 

  
 

 

 

NELSON DE QUADROS COSTA          TIAGO DE AZEVEDO LOUNAI 

                                                        Vereador                                                       Vereador 


